

令和5年9月20日

保護者の皆様（家庭数）

練馬区立旭町小学校
校長 清水 誠

運動会への自転車等による来校について

秋晴の候、保護者の皆様にはご健勝にてお過ごしのこととお慶び申し上げます。

さて、先にお知らせしましたように運動会の開催にあたり、自転車等による来校をご遠慮いただきたいと思います。理由としては、「本校には大勢の方の駐輪スペースがないこと」「道路・公園等、公共の場所への駐輪はできないこと」の2点です。

過去においては、近隣や公園利用者の迷惑、緊急車両の通行の妨げとなる状況があり、警察からご指導を受けたことがありました。その後は皆様からご協力をいただき、おかげさまで混乱なく運動会を行うことができました。また、過去の運動会では、自動販売機付近に弁当のゴミや空き缶等を捨てられた方がいたり、公園で喫煙をしていた方がいたりしたことについて、近隣の方から学校にご連絡をいただいたこともあります。この点についても合わせてマナーを守っていただくように、ご協力をお願いいたします。4年ぶりとなる運動会が、無事故で気持ちよく参観できるようにするため、ご協力をお願いいたします。

なお、どうしても自転車を使わないと学校に来られない状況にある方は、事前に副校長へご相談ください。ご事情をうかがい、やむを得ないと思われる方には「駐輪許可証」をお渡しします。当日は、それを付けてご来校ください。ただし、「弁当等の荷物を運ばなければならない」「運動会后出掛ける」「家が遠い」等の理由では認められませんので予めご了承ください。

また、当日のお客様としてお招きしている「ご来賓」は自転車を使用する場合があります。その際には、「駐輪許可証」を付けて分かるようにしますのでご理解ください。常日頃、子供たちが徒歩で通っている道です。通学路の確認の意味も込めて、保護者の方も時間に余裕をもって歩いてご来校されますようお願い申し上げます。

【問い合わせ】

練馬区立旭町小学校
副校長 関谷 宣明
3939-0362